

Continúa la triunfal acción de nuestras fuerzas en el sector del Ebro, habiéndose conquistado las importantes posiciones de Crestas de la Sierra de Aguila

En el sector oriental del frente de Levante y en el del Segre se cogen gran cantidad de prisioneros rojos y mucho material

Por nuestra aviación se bombardean los objetivos militares de varios puertos marxistas, logrando alcanzar en Cartagena el crucero "Cervantes". - Por nuestra artillería antiaérea

Después del criminal atentado cometido en París contra el Secretario de la embajada alemana

La prensa alemana se muestra muy indignada ante este hecho bárbaro, que aprecia de carácter político. - Los diarios franceses piden severas medidas contra los extranjeros residentes en la capital parisina.

EL SECRETARIO DE LA EMBAJADA DE ALEMANIA EN PARÍS RECIBIÓ EL CONOCIMIENTO

París, 8. — El Secretario de la Embajada de Alemania, herido gravemente en un atentado cometido el día 7 de noviembre, recibió el conocimiento de haberle sido efectuada una transfusión de sangre.

EL FUHRER ORDENA LA SALIDA DE MUNICH DE SU MEDICO

El jefe de la Clínica de esta capital

Berlín, 8. — El Führer, en cuanto tuvo noticias del criminal atentado perpetrado contra el Secretario de la Legación alemana, dió orden inmediatamente de que su médico y el jefe de la Clínica en Munich, salieran lo más rápidamente posible para París, al objeto de reconocer y atender al herido, emitiendo un informe respecto a las heridas que padece.

LOS MEDICOS ALEMANES CELEBRAN CONSULTA

París, 8. — Hasta las cuatro de la mañana el Secretario de la Embajada de Alemania, ha pasado una noche tranquila. Por la tarde el herido fué

asistido por un reputado médico francés. A poco llegaron a París los dos médicos enviados expresamente por el Führer, que hicieron el viaje en avión desde Nuremberg, los cuales siguiendo las instrucciones del Canciller Hitler, celebraron una consulta con el médico francés que ha operado al herido. Los médicos alemanes fueron recibidos en el aeródromo por el Consejero de la Embajada de su país e inmediatamente se dirigieron a la clínica donde se encuentra hospitalizado el herido.

LA PRENSA ALEMANA INDIGNADA ANTE EL ATENTADO QUE LO CONSIDERA DE ORDEN POLITICO

Berlín, 8. — Toda la prensa se hace eco de la indignación que en el pueblo alemán ha producido el atentado contra el secretario de la Embajada alemana en París.

Indican que este hecho criminal, hay que considerarlo como un atentado político y consiguiente un atentado contra las buenas relaciones franco-alemanas e incluso contra la paz. En París parece que se han dado cuenta de la trascendencia de lo ocurrido y es posible que este hecho ratifique la voluntad del

Gobierno francés de castigar ejemplarmente el crimen cometido.

EL JUICIO DE LOS DIARIOS FRANCESES SOBRE EL HECHO

Se piden severas medidas contra los extranjeros residentes en París

París, 8. — La prensa comenta el atentado cometido contra el Secretario de la embajada alemana. "L'Heure Nouvelle" pide la adopción de severas medidas contra los extranjeros residentes en París, que se creen en tierra propicia a manifestar, sin ningún reparo, todas sus pasiones.

Le Jour considera el cobarde atentado como un atentado político que ha despertado la mayor indignación en toda Francia.

Añade el periódico que las autoridades competentes deben llevar sus investigaciones hasta los círculos frecuentados por los extremistas donde ha podido fraguarse este criminal atentado. Le Journal también califica de político el atentado cometido.

Añade el periódico que es preciso desarmar a los bandidos que se están portando en Francia como bestias feroces.

Un discurso de Von Ribbentrop SE SIENTE SATISFECHO ANTE LA ACCION DE LA PRENSA HONRADA

El arbitraje de Viena es una prueba de que Alemania es noble

Berlín, 8. — En una recepción dada en honor de la prensa extranjera por el Ministro de Negocios Extranjeros von Ribbentrop, éste ha pronunciado un elocuente discurso, expresando su satisfacción por el feliz cambio que se advierte en las informaciones que últimamente se enviaban por los periodistas extranjeros y que prestaban eficaces servicios. —Yo espero, que se saque lección de los últimos acontecimientos, porque lo lamentable es que algunos Gobiernos no hayan tratado de recordar a sus periódicos la adopción de una actitud más serena. —Los enemigos de Alemania afirman que nosotros representamos una política de fuerza, cuando es una política que asegura la existencia de un pueblo. En el interior del Reich, cada alemán está orgulloso de que Alemania esté protegida contra los ataques que puedan dirigirse. Refiriéndose al problema de

Hungría con Checoslovaquia, dice que lo que la Sociedad de Naciones no hubiera podido resolver en muchísimo tiempo, por el arbitraje de Viena ha quedado solucionado en un día. —El arbitraje —añade— ha dado la prueba de que Alemania no abriga sentimientos de venganza contra Checoslovaquia.

—La posición del III Reich es muy firme, pero ello no significa que nosotros no deseemos una mutua amistad con con distintas potencias.

—Nos extraña que al acuerdo de Munich se respondiese con la carrera de armamentos que se sigue por algunos países, a inspiración de incorregibles explotadores de la guerra.

—Todas las propagandas contra Alemania, han sido de nunciadas por Chamberlain y Halifax, como así mismo Daladier y Bonet, han pronunciado además estas últimas semanas

sus discursos que han encontrado simpatía en Alemania.

—Es de esperar que el camino emprendido por Francia dará posibilidades para un acuerdo franco-alemán.

—Esta actitud de los hombres responsables de Francia e Inglaterra, nos da la esperanza de que la razón vencerá. —La Nación alemana se encuentra fuerte y alerta, dispuesta a la paz, pero sin temerle a la guerra y decidida a defender sus derechos.

El Congreso del Partido Socialista belga aprueba la política del Gobierno

DIMITIR VANDERVELDE

Bruselas, 8. — El Congreso del Partido Socialista, ha aprobado la política del Gobierno y como consecuencia de este acuerdo ha dimitido el presidente del partido, señor Vandervelde.

En efecto, ayer se verificó la clausura del Congreso del partido socialista belga, en el curso del cual se promovió, en primer término, un debate sobre política interior, hablando el señor Dobbins, el cual ha censurado al ministro de Hacienda por haber practicado una política de desafección.

Le ha contestado el Presidente señor Spalk rebatiendo sus argumentos. Inmediatamente se trató sobre política exterior del Gobierno, presentándose una moción de censura contra éste, pero se levantó a hablar el señor Spack y presentó una contra-moción en la que se dice que el Congreso decide aprobar la política exterior seguida por el Gobierno.

Puesta a votación, la contra proposición fué aprobada por 376.000 votos contra 116.000 habiendo habido 30.000 abstenciones.

es derribado un avión enemigo

Parte oficial de guerra del Cuartel General del Generalísimo

Salamanca, 8. — Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 8 de Noviembre de 1938. En el sector del Ebro ha proseguido hoy nuestra triunfal progresión con variable resistencia del enemigo en los diversos puntos del frente donde se ha avanzado, habiéndose logrado conquistar las importantes posiciones de Crestas de la Sierra de Aguila. Los rojos han abandonado muchos muertos y les hemos hecho cuatrocientos ochenta y seis prisioneros, recogiendo abundante material y armamento. En el frente de Levante, sector oriental, ha continuado el enemigo sus ataques a nuestras posiciones, sin conseguir ventaja alguna, sufriendo elevadísimas pérdidas y dejando en nuestro poder ciento cuarenta prisioneros. En el sector del Segre han seguido los rojos fracasando en sus intentos contra nuestras líneas, habiéndose hecho gran cantidad de bajas y más de quinientos prisioneros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 5 al 6, fueron bombardeados la estación y los depósitos del pueblo de Aguilas, produciendo importantes incendios. En la noche del 6 a 7, fueron bombardeados el puerto de Barcelona, la estación de Prat de Llobregat, los objetivos militares de la estación de Tarragona en la que se produjeron importantes incendios de Almería y el aeródromo de Tarragona, averiando hangares y depósitos de gasolina, causando explosiones, y en el día de ayer, la estación de Tarragona, el puerto de Cartagena, y el que fueron alcanzados el crucero "Cervantes", un buque-torpedo y los muelles, y el aeródromo de Baños, en el que se produjeron grandes incendios. En el día de hoy ha sido derribado un avión rojo por nuestra artillería antiaérea. Salamanca, 8 de Noviembre de 1938. — III Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. — Rubricado.

La agresión criminal de la aviación roja sobre el pueblo de Cabra

El pueblo de Cabra está consternado por la tragedia que representa el crimen de los rojos cometido últimamente y su cementerio presenta un aspecto horrible, encontrándose noventa cadáveres.

Por la sierra Noroeste entraron los aviones rojos, que días antes habían estado haciendo un recorrido a considerable altura y dejando atrás objetivos militares dejaron caer una bomba sobre el mercado, que fué la que produjo más víctimas, pues se registraron treinta y seis, solo allí, entre mujeres y niños.

En el barrio obrero, donde habita lo más modesto del pueblo arrojaron tres bombas de cincuenta kilos, causando también muchas víctimas. Entre este barrio y la Plaza de Calvo Sotelo, que también fué bombardeada, hubo treinta y tres víctimas, de ellas veinticinco mujeres y ocho niños. Posteriormente, bombardearon la huerta y al observar que los campesinos huían para refugiarse, los ametrallaron sin que, misericordiosamente, fuese alcanzado ninguno.

Un teniente de Regulares que se hallaba en Cabra, en uso de permiso y que llegó del frente, que estaba propuesto, por su heroico comportamiento, para la concesión de la Cruz del Mérito Militar, fué herido por una bomba en su domicilio y a la madrugada siguiente falleció en el hospital, donde ingresó con el maxilar destruido. La conducta del comandante militar de la plaza, así como del

del escuadrón, el Presidente del partido Vandervelde ha hecho uso de la palabra, anunciando que renunciaba a la presidencia del partido.



EL SEÑOR

Don José Navas Buades

Falleció en el día de ayer, a los 27 años de edad, después de haber recibido los Auxilios Espirituales.

R. I. P.

Su padre don Rogelio Navas (del Comercio de esta ciudad) y doña Josefina Buades: hermanos, los, primos y demás familia.

RUEGAN asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar a las 13 y 30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Almadraba, número 1.

(El duelo se recibe en el Puente del Santo Cristo).

(No se reparten esquelas).

EL DISCURSO DEL SOBERANO inglés ante el Parlamento

SS. MM. los reyes de Inglaterra asisten a la apertura de las sesiones de las Cámaras. - Jorge VI se ocupa en el discurso del trono de los distintos problemas y la situación de su país ante ellos.

Londres, 8. — Con el ceremonial de costumbre y acompañado de su Majestad la Reina asistió el Soberano Jorge VI al Parlamento con el objeto de pronunciar el discurso tradicional de apertura de las sesiones: del mismo.

El paso de los monarcas por las calles londinenses fué presenciado por un inmenso gentío que les dedicó clamorosas y entusiastas ovaciones. El coche que ocupaban los soberanos era tirado por ocho caballos grises y seguido de otros cinco carruajes en los que iban los altos dignatarios de la Corte y las damas de Palacio.

En la Cámara de los Lores esperaban a SS. MM. los altos dignatarios y servidores palatinos que iban vestidos con uniformes de la época medieval, presentando la estampa un brillante espectáculo. Delante de los Soberanos marchaba el lord principal que era portador de la Espada del Estado, acompañado al Rey Jorge VI hasta las habitaciones en donde se encontraban las vestiduras acostumbradas en estas ceremonias.

A la derecha de S. M. el rey se situó el Presidente de la Cámara, dando comienzo el Soberano a su discurso. Empezó diciendo: "Mis relaciones con las potencias extranjeras continúan siendo amistosas y mi Gobierno sostiene una buena inteligencia con ellas, continuando así dentro del espíritu de acercamiento anglo-alemán, registrado en Munich. El acuerdo entre mi país e Italia entrará pronto en vigor, siendo ello muestra de que subsisten las tradicionales relaciones entre los dos países, colaborando así al bienestar de Europa.

He invitado a visitar a mi Nación al Rey de Rumania para el próximo mes y también lo he hecho al Presidente del Estado francés para la primavera próxima. La reina y yo preveemos el viaje a mis dominios del Canadá el próximo verano y me siento dichoso ante la invitación que me ha hecho el Presidente de los Estados Unidos señor Roosevelt para visitar Norteamérica. Acoyo con satisfacción la expresión práctica de inteligencia entre estos dos países.

Mis ministros lamentan que continúen las hostilidades en España asegurando que prestarán una ayuda leal al restablecimiento de la paz en dicho país. Mi Gobierno está dispuesto si así lo desean las dos partes interesadas, que cese la actual situación en Extremo Oriente; mientras tanto mis ministros actúan en salvaguardia de nuestros intereses. Ellos presentarán ante vosotros un informe sobre la situación de Palestina".

En la Cámara de los Comunes el Soberano se refirió al auxilio económico que Inglaterra prestará a Checoslovaquia exponiendo que referente a ello se establecerá una legislación. A continuación se refirió a las medidas de defensa militar, expresando que estas cuestiones eran desarrolladas por el Gobierno a tenor con la experiencia lograda.

Finalmente se refirió a la esperanza que le merecía la política del Gobierno, precursora de los mayores impulsos en favor de la paz de Europa, y que llevaría a una amplitud mayor la expansión comercial e industrial del país, siguiendo una táctica de interés para el fomento del comercio en ultramar.

Para día y base de polvos

"BIBLIA"

"La Crema invisible y presente"

Dr. Crespo y Hermano

TOLOSA (España)

Crónica de guerra de «El Tebib Arrumi» Mientras el enemigo sigue siendo destrozado en los frentes de guerra, Negrán y Companys continúan pordioseando por esos mundos de Dios

Buen día de guerra el día de hoy: pocos tan eficientes en todos los sentidos y de tan completa victoria. Las columnas que ayer habían tomado Mora, y las cumbres de la Picos y Evollera, culminando al hacerlo, el triunfo de nuestra contraofensiva del Ebro al dejar reñida la célebre bolsa a menos de una tercera parte de extensión territorial de la que al comenzar en su principio y ya situándonos nosotros en posición táctica tan ventajosa, que no cabe imaginar, posible resistencia duradera de los rojos, por mucho que en ellos esté acusado el afán suicida. A todo eso —digo— hoy hay que añadir la conquista, entre otros puntos, de importancia, del puente de García, que con el de Mora de Ebro y el de El Eri eran los tres principales que el enemigo había tendido sobre el río y que servían a sus difíciles comunicaciones. Ahora de esos tres puentes, solo le queda uno, y es de suponer que tendrán que volverlo a pasar más que de prisa, porque les vamos pisando los talones. Ya ven ustedes como no les engañe, cuando les dije que la breva estaba madura y hoy les afirmo que esa breva es una pura miel que ya endulza nuestros paladares. Dije también, que el gran triunfo de la batalla del Ebro estaba en el aniquilamiento del ejército rojo del norte, porque en la bolsa fa

seguridad de que sería una cosecha rápida y firme. Mas de setecientos eran los prisioneros de anoche y los de hoy son muchos solo por este sector. Repito que no se trata de gentes que vamos apresando acá y allá, sino de bloques de hombres que nos acortan el camino a recorrer, saliendo a nuestro encuentro para entregarnos las armas. "No queremos pelear más, no aguantamos más, pues to que hemos podido ver que es feis lo mismo aquí que allí, con total potencia que al principio. Que combatan los que dicen que están agotados, que vengán ellos aquí y peleen, y aguanten nuestro empuje. Nosotros ya te nemos bastante". Así hablaba en la tarde de hoy un jefe de batallón, que se había pasado con todos los jefes y armas apenas vieron llegar a un escua (Pasa a la última)

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de Africa 12, principal izquierda.

Teléfono 5-4-7.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6

Hotel Majestic CEUTA

Nosotros somos nosotros

Hambre en Madrid, en Valencia, y en toda la zona roja sin excepción. Sabemos también, detalladamente, de todos y cada uno de los padecimientos morales y físicos que se ven forzosamente padecer nuestros hermanos...

cabe a cuatro gramos setecientos miligramos de arroz y cuatro gramos setecientos miligramos de garbanos. Mientras tanto se sigue con la abundancia, así abundancia, en la España Nacional de alimentos compuestos en su mayor parte de carne, pescado, conservas, etc.

LA ACTUALIDAD DEPORTIVA

UN TORNEO FUTBOLISTICO PRO AGUINALDO DEL COMBATIENTE? Desde hace varios días se ru morea en los corrillos deportivos de nuestra ciudad, la celebración de un torneo balompédico cuyos ingresos vayan a en pro de la suscripción Nacional pro Aguinaldo del Combatiente...

REFORMAS EN EL REGLAMENTO DE LA F. I. F. A.

Regla XIII. — Incluir lo que sigue: Sin la autorización del árbitro ninguna persona será admitida sobre el terreno de juego durante el partido, excepción hecha de los jueces de toque y de los jugadores. b) Si a juicio del árbitro un jugador ha sido seriamente lastimado, el juego será detenido, el jugador transportado tan pronto como sea posible fuera del terreno y el juego comenzará de nuevo. Si un jugador es ligeramente lastimado el juego no será detenido sino cuando la pelota no se encuentre en juego. Un jugador que necesite dirigirse a la línea de toque o de término para recibir cuidados sea cuales fueren, no será cuidado sobre el terreno.

LOS "GOLEADORES" EN EL TORNEO DE CLUB "MODESTOS"

En los tres partidos que se llevan jugados del torneo local de "clubs modestos" se ha perforado cuatro veces la portería del Linares, otras cuatro la del Villa Jovita, dos las del Puntilla y una la del Sevilla, haciendo un total de once tantos. El único once que aún no lleva ningún tanto en su contra es el del Badajoz.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tercer diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 -:- TETUAN

Hotel Términus Ceuta. La mesa más selecta de la localidad. Habitaciones exteriores. Agua corriente. Precios moderados.

Contra Reumatismo Cansancio muscular Lumbago. Frixol nuevo linimento nacional. BAYER logo.

Linda creación escultórica

En la mañana de ayer, visitó a nuestra primera autoridad municipal el conocido artista señor Mata, cuyos trabajos de escultura han sido ya muchas veces elogiados, pues en realidad merece ser destacado, su patriotismo y adhesión a nuestro movimiento, así como su inspiración y gran condición de artista, creador de varias y muy hermosas obras.

Suscripción pro aguinaldo del Combatiente

Continúan incrementándose la suscripción de forma muy importante, lo que nos permite abrigar halagüeñas esperanzas de que al final, se obtendrá una recaudación muy superior a la de años anteriores. En prueba de que nuestro optimismo no es basado en erróneos cálculos, vamos a dar al guño breves datos estadísticos. La primera lista que se publicó en nuestro diario, el año anterior, se elevaba a pesetas 425, en tanto que la primera lista del año actual, ha alcanzado la cifra notablemente superior de 1.280 ptas.

La cifra total recaudada a los cuatro días, era inferior en 1.273'40 ptas. a la del mismo periodo de tiempo del año actual. Teniendo esto en cuenta, y sabiendo que en el año de 1937 se obtuvieron ptas. 74.794'05, no es difícil comprender que los cetúes en el III Año Triunfal, van a conseguir que la cantidad que se destina a que nuestros combatientes y heridos celebren las Pascuas, se eleve a una cifra muy superior a la del 37, sobre todo cuando se tienen referencias, que no pueden ser dudosas, de que hay ciertas entidades que se disponen a sobrepasar en mucho el límite de la cantidad a que en el año pasado aportaron.

Que nuestra impresión se con firme, es lo que hay que esperar, y seguiremos muy de cerca los ingresos, para que nuestros lectores puedan estar al corriente de la esplendidez de nuestros convecinos.

Suman las relaciones anteriores, ptas., 2.497'00. D. Juan Alemany Queralt y señora, 5, D. Agustín Trola Vega, 1.000 kgs. de tabaco en picadura. Ceuta 7 noviembre 1938.—III Año Triunfal.

Efemérides de la guerra Hoy hace un año...

Patria. Y por la Patria y por la Fe, murieron tantos y tantos, que si Navarra hubiese sido otra que lo que es en este día que conmemoramos, en lugar de hacer gala de su júbilo clamoroso, hubiese estado sumida en el más triste de los dolores. Gracias a su temple heroico, se sintió ufana de haber cumplido así. Ya tenía otra Laureada de Navarra, se la impuso en el momento en que se hundían para siempre sus restos en la sepultura que Pamplona le abrió, porque allí qui el General descansara para siempre, al abrigo de la tierra que él amó, reverenciado y honrado. La Laureada era mi tía, la Laureada de Navarra, y la de Navarra era mi tía. En su tumba, el Caudillo Franco había hincado su rodilla y parecía que España en tierra, ante Mola y Navarra se arrodillaban.

Después de ensayar una resistencia, que desde el primer momento mostró, no ya la superioridad de los nuestros, sino incluso la superioridad numérica, porque el enemigo no tenía un contingente elevado de hombres; los rojos abandonaron las trincheras, dejando en ellas las armas automáticas que allí tenían instaladas y una buena cantidad de muertos y heridos.

Grandes conciertos en el Cervantes

Se está organizando una interesante serie de cuatro conciertos, que serán ejecutados en las mañanas de otros tantos domingos, en el hospital de Cervantes. El primer concierto será el día 25, a las 10 de la mañana, y lo ejecutará el conjunto de músicos de la Banda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. El Director de la Banda don Jesús Alcalá-Galiano, nos dice que en efecto, esa es su intención, y que se propone —autorizado naturalmente por la Jefatura Local— ofrecer al pueblo de Ceuta, tan amante de la buena música, conciertos de gran atracción, y que consistirán en su primera parte, de música clásica, y la segunda, a la música española, tan rica en virtudes admirables, y por la que nuestro pueblo siente verdadera devoción.

Suman las relaciones anteriores, 5.161'00 ptas. En especie: D. Agustín Trola Vega, 1.000 kgs. de tabaco en picadura. Ceuta 7 noviembre 1938.—III Año Triunfal.

Suman las relaciones anteriores, ptas., 2.497'00. D. Juan Alemany Queralt y señora, 5, D. Agustín Trola Vega, 1.000 kgs. de tabaco en picadura. Ceuta 7 noviembre 1938.—III Año Triunfal.

Excursión artística a Tetuán

Próximamente se proyecta una excursión a Tetuán, para actuar en uno de los principales coliseos de aquella ciudad, en la que correrá a cargo de las agrupaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Ceuta, todo el programa. Por el cuadro artístico del S. E. U., se representará la in mortal obra de Cervantes "La Guarnida cuidadosa". También, por el cuadro artístico de la Delegación de Arte de la Ciudad Azul, se pondrá en escena la alegre zarzuela española "La Ayería de la Huerta", en la que asimismo tomará parte la masa coral del S. E. U.

Por las referencias que tenemos, las obras han sido ensayadas con gran cuidado, y por ello no vacilamos en augurar a los intérpretes de ellas, que su excursión ha de servir para cosechar enorme cantidad de laureles, lo que mucho merecen, por su asiduidad y empeño en asimilar sus papeles, con la mayor intención y deseo de acertar.

MACHARNUDO "LA RIVA" logo and text.

Santa Cecilia

(o)

El día 22 del actual, en el Teatro de Cervantes, —también galantemente ofrecido sin condiciones por su empresario— se proponen todos los profesores de la Banda de Falange Española Tradicionalista, celebrar la onomástica de su Patrona Santa Cecilia, poniendo en escena la zarzuela en dos actos la "Doctoresa", cuya partitura y motivo del libro, son tan del agrado de todos los cetúes.

La sesión de hoy

(o)

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación, que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 9 de noviembre de 1938.—III Año Triunfal, a las 13 horas.

NOTICIAS VARIAS

(o)

DATOS PARA PEDIR LOTERIA: Lotería Escasme. -- Sevilla. -- Mándeme reembolso billete próximo sorteo. Fulano.

TRASPASO Se traspasa ó alquila el café denominado "Norte de África", situado en la Plaza de Abastos, frente al Cuartel de Falange.

SE VENDE una máquina para en perfecto uso. Para informes en esta Administración.

SE ALQUILA una habitación con pensión completa. Vista al mar. Calle Galea, núm. 12 segundo izquierda.

SE VENDE un aparato de radio marca Chrysler de cinco lámparas en buen uso. Razón en Jadú, Garage Parres, tercer piso.

SE VENDE abrigo de piel. Primo de Rivera, 40, bajo izquierda.

SE VENDE máquina de escribir "Continental", seminueva. Dirigirse: Café La Plata, Jadú.

PETICIÓN DE MANO Se ordena a todas las Flechas que acudan hoy día 9 a la una a la calle Alfau núm. 13 para asistir al entierro de la camarada Flecha Encarnación García Rallo.

PARA LA PENINSULA En la mañana de ayer marchó para Alcázar el funcionario del Protectorado don Pedro Raggio.

LLEGADO De España llegó a nuestra ciudad en la tarde de ayer el joven teniente de Infantería e hijo de esta localidad don Joaquín Fernández Amador, al que le enviamos nuestro saludo de bienvenida.

REGISTRO CIVIL Nacimientos, dos. Defunciones, una. Casamientos, uno.

Información de la Delegación del Gobierno El Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, camarada Guitart, recibió ayer las siguientes visitas: Sres. Presidente y Secretario de la Comunidad Musulmana. Iltrmo. Sr. Juez de Instrucción. Camarada Catalá, Secretario Local de Falange Española.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. SECCION FEMENINA Se ordena a todas las Flechas que acudan hoy día 9 a la una a la calle Alfau núm. 13 para asistir al entierro de la camarada Flecha Encarnación García Rallo.

CRUZ ROJA Número premiado en el sorteo celebrado ayer noche: 164

DIALOGO LOCAL Desde San Amaro a nuestra antigua Plaza de Toros

—Pero ¿de qué te quejas? —De que me voy a quejar de lo abandonada que estoy! Quién como yo lo fué todo me parece que es lógico se lamenta.

—¿Claro! —Razón te sobra, pero así me sucedía a mí y al fin triunfé. Todo consiste en saber esperar. Acuérdate de mis horas, de mis días de abandono injusto y del mal trato que me daban. Sabes muy bien que si de mí se acordaba alguien era para adormirme, acaso, con los papuchos de mal gusto, que si a mí venían era para obligarme a ser testigo de escenas de las que no quiero ni acordarme. Sabes eso y también sabes que, por culpa de muchos, llegué hasta ser "mo tivo" de rupturas matrimoniales.

—¿San Amaro del 1920 al de nuestros días! —A San Amaro tenías que ir para que fueras bueno! —¡ex clamaban con furia por aquel entonces!— algunas esposas celosas, y sin embargo, yo no tenía la culpa. Visítame por aquellos tiempos, suponía tener valor acreditado. No obstante hoy, ya lo ves. Me han atendido cumplidamente se han interesado por mí y da gusto verme.

—Limpito, hermoso y has ta educado, ¿verdad? —Suerte. De jardiñillo que era he ascendido a categoría de Parque y de postín. Espera tú y lo mismo te sucederá. —¡Que te crees tú eso! En mi se da lo contrario. Del todo pasé a la nada y que pare ahí la cosa... Ya ves. De aquellas tardes de sol, de aquellas tertulias que en mí se reunían de aquellos aplausos, de aquella alegría, de aquellos valores, de aquella pellezca, de aquella hermosura que se repartían! a esto, la diferencia que va. —Pero no te acongojés. Nuevamente se acordarán de ti y volverás a ser lo que fuiste. —¿Qué? —La marabilla. —Pues a cambio aquí me tienes; vieja, desmantelada y timosas miradas quieren echarme y lo que es peor, sirviendo de estorbo a lo que me rodea y de algo más que me reservo. —Hace poco se rumoreaba que te harían desaparecer. —¡Ojalá. Ello sería sintoma de preocupación. —Preocupación, pues, que todo se ocupará. Quiénes deben preocuparse, no te abandonan. Pero son tantos los problemas a resolver! —Bueno y de ti ¿por qué se han preocupado? San Amaro es hoy una gloria urbana. Han

EN BROMA

Y EN SERIO

A la luna le ocurrió anteayer lo que le pasa a quien presume de cosas de las que no tiene nada. Si el satélite lunar tuviera luz en su casco sin precisión de pedrilo a la más grandiosa lámpara, a buen seguro que nadie ecipsaría sus llamas como anteayer ocurrió totalmente ante su cara.

Se le interpuso la tierra ante el sol con mucha gracia, y la pobre se quedó a dos velas apagadas.

Así le ocurre a los rojos por vivir a costa y plata de los préstamos pedidos a usureros de gran talla.

Se le interponen en medio de la noche a la mañana unos acuerdos pacíficos con las fronteras cerradas, y los pobres ya no saben donde apuntar su rabia.

Tan eclipsados se ven desde hace tiempo en su casa, que toman por objetivos poblados de retaguardia donde pueden sin peligro sembrar muertes a mansalva.

¡Qué lo sepa todo el mundo! ¡Han bombardeado hasta Ceuta, donde no hay más militares que los de permiso en casa!

REGISTRO CIVIL Nacimientos, dos. Defunciones, una. Casamientos, uno.

Información de la Delegación del Gobierno El Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, camarada Guitart, recibió ayer las siguientes visitas: Sres. Presidente y Secretario de la Comunidad Musulmana. Iltrmo. Sr. Juez de Instrucción. Camarada Catalá, Secretario Local de Falange Española.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. SECCION FEMENINA Se ordena a todas las Flechas que acudan hoy día 9 a la una a la calle Alfau núm. 13 para asistir al entierro de la camarada Flecha Encarnación García Rallo.

CRUZ ROJA Número premiado en el sorteo celebrado ayer noche: 164

DIALOGO LOCAL Desde San Amaro a nuestra antigua Plaza de Toros

—Pero ¿de qué te quejas? —De que me voy a quejar de lo abandonada que estoy! Quién como yo lo fué todo me parece que es lógico se lamenta.

—¿Claro! —Razón te sobra, pero así me sucedía a mí y al fin triunfé. Todo consiste en saber esperar. Acuérdate de mis horas, de mis días de abandono injusto y del mal trato que me daban. Sabes muy bien que si de mí se acordaba alguien era para adormirme, acaso, con los papuchos de mal gusto, que si a mí venían era para obligarme a ser testigo de escenas de las que no quiero ni acordarme. Sabes eso y también sabes que, por culpa de muchos, llegué hasta ser "mo tivo" de rupturas matrimoniales.

—¿San Amaro del 1920 al de nuestros días! —A San Amaro tenías que ir para que fueras bueno! —¡ex clamaban con furia por aquel entonces!— algunas esposas celosas, y sin embargo, yo no tenía la culpa. Visítame por aquellos tiempos, suponía tener valor acreditado. No obstante hoy, ya lo ves. Me han atendido cumplidamente se han interesado por mí y da gusto verme.

—Limpito, hermoso y has ta educado, ¿verdad? —Suerte. De jardiñillo que era he ascendido a categoría de Parque y de postín. Espera tú y lo mismo te sucederá. —¡Que te crees tú eso! En mi se da lo contrario. Del todo pasé a la nada y que pare ahí la cosa... Ya ves. De aquellas tardes de sol, de aquellas tertulias que en mí se reunían de aquellos aplausos, de aquella alegría, de aquellos valores, de aquella pellezca, de aquella hermosura que se repartían! a esto, la diferencia que va. —Pero no te acongojés. Nuevamente se acordarán de ti y volverás a ser lo que fuiste. —¿Qué? —La marabilla. —Pues a cambio aquí me tienes; vieja, desmantelada y timosas miradas quieren echarme y lo que es peor, sirviendo de estorbo a lo que me rodea y de algo más que me reservo. —Hace poco se rumoreaba que te harían desaparecer. —¡Ojalá. Ello sería sintoma de preocupación. —Preocupación, pues, que todo se ocupará. Quiénes deben preocuparse, no te abandonan. Pero son tantos los problemas a resolver! —Bueno y de ti ¿por qué se han preocupado? San Amaro es hoy una gloria urbana. Han

DELEGACION DE TRABAJO DE CEUTA

Un importante decreto del ministerio de Organización y Acción Sindical

La declaración XVI del Fie...

Este servicio viene desarrol...

La importancia de estas fun...

En virtud, previa la delibe...

ARTICULO PRIMERO. — El...

ARTICULO QUINTO.—Decla...

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

Los Sres. comerciantes ma...

Tales peticiones habrán de...

Ceuta 7 noviembre 1938.—III...

El Presidente.

LIBROS Y REVISTAS

EL JURAMENTO DE FERNAN...

La autora de EL COLLAR DE...

Como las demás obras de es...

"LAS CAMPANAS" El mejor...

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo Especialidad de la Casa PEDRO DOMECQ Y C. JEREZ

Ayuntamiento de Ceuta Secciones de Recluta A VISO

Debiendo sufrir una nueva...

MANTECARIAS OVIEDO PURA DE LECHE DE VACAS

AUXILIO AL COMBATIENTE RELACION DEL TABACO RECAUDADO...

Paqueta Robledo, Asunción...

Flora Sanjuán, Pilar Saez...

Maria Gordo, Juana Saez y Ma...

Cajetillas de cigarrillos, 359...

Cajetillas de cigarrillos, 219...

SUCESOS

ACCIDENTES DEL TRABAJO Cuando se hallaba trabajan...

EN LA CLINICA DE URGENCIA En el día de ayer fué asisti...

Construcción de Refugios civiles APORTACIONES A METALICO...

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

MENACHO LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca...

La Unión y el Fénix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

Sociedad Anónima Weil Fábricas de hielo. — Cámaras...

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS...

La Espigade Oro Pan español, francés y Vienés...

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE

LINEA COMERCIAL DE MAQUINAS Alvaro Rodríguez López

QUIERE Vd. comprarse un estu...

Compañía de Navegación «Tirrenia» Vapor «FIRENZE»

COMERCIANTE INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE DERBES, etc.

MUCHA ATENCION SEÑORES LA MAYORIA DE USTEDS NECESITAN...

ADLER BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Constantino Cossío General Sanjuán, 2.

Grandes almacenes de tejidos CASA IBANEZ

Hace dos años MADRID desde la Ciudad Universitaria

Por Pedro de la MORA
(De la Agencia "FARO").

Hace dos años las tropas de Franco clevaron la bandera nacional a bordo mismo de la calle de la Princesa, donde ya se sentía latir el corazón de Madrid. Desde entonces hasta ahora no ha habido metralla capaz de hacernos retroceder ni un paso, ni el valor bastante en el enemigo para intentar quitarnos aquella yarra. Porque nuestros reductos de la Ciudad Universitaria son un audaz zarzapicado en el cuerpo vivo de la ciudad matrit. Madrid —irredentamente aún — ve ondear en algunos de sus barrios extremos los colores de nuestra bandera. Y presente, y se estremece ya pensando en los desfiles triunfales de aquellas enseñanzas victoriosas que le devolverán, un día, el ritmo alegre de la paz.

COMO EN LA CUBIERTA DE UN BARCO

La Ciudad Universitaria es como una gran nave anclada en medio del temporal con su gran proa orientada hacia el vértice mismo de Madrid. El General Asensio con poco más de ochocientos nombres fue su primer piloto. Desde entonces hasta ahora — firme el timon y seguro el rumbo — los oleajes de metrallas que se levantaban en su torno no han servido para abatirla.

Y desde cubierta hoy, es decir, desde la terraza abierta al odio y al plomo del enemigo en el Hospital Clínico, yo he contemplado la vida — tan lejana y tan próxima — de mi pobre Madrid. Parece tocarse con la mano la Cárcel Modelo. La calle

de la Princesa discurre entre edificios ruinosos convertidos en fortines hasta la estatua de Arqueles. A lo lejos la mole gris de la Princesa. A su derecha los pisos altos del Palacio de la Prensa. Y entre los dos, las torres de las antenas de Unión Radio. He aquí — tangible y colorido — el cuerpo, cadavérico ya, de este Madrid entristecido. Porque su alma voló de él hace ya mucho tiempo. Ya no existía cuando en la primavera del año 38 sus calles, florecían en tardes de domingos aciagos, de puños en alto y de gritos jadeantes de veneno y rencor. Madrid no existe. Yo contemplo su gran esqueleto que no habla de una vida inexplicable ya como la de un imaginario animal prehistórico. La ciudad está muerta o dormida para no darse cuenta del terror. Las calles vacías. Solo de cuando en cuando se ve a lo lejos la silueta feliz de una pareja de enamorados. Es el tiempo de las grandes verdades elementales. Y por eso sólo son ciertos la muerte o el amor.

UN FASO POR LAS TRINCHERAS

El sol ciega el paisaje y cala como una fina lluvia de fuego — hasta los huesos. El marroquí se encuentra a gusto bajo este cielo. Recuerda el mismo que viera hace ya tiempo desde las terrazas del barrio musulmán de Tetuán o de Xauen la santa. Ha puesto aquí su tienda. Vende lapiceros, hojas de aferrar, pitillos y despertadores. Ha traído que comprarlos en Illerza y Navacerrero. Pasó de noche la pasarela del Man-

zanares con grave riesgo sólo por la esperanza de unas monedas. Luego entre las ruinas del Clínico, de la Escuela de Agrónomos o del viejo Palacete los oficiales disputan por comprar a estos musulmanes sus mercancías.

Yo he vivido las horas de estos momentos orientales que brotaron alegremente al resguardo de una ruina, como asomados al borde mismo de la muerte.

El recuerdo a través de la Ciudad Universitaria es muy breve. Desde el Palacete de la Moncloa hasta el Parque del Oeste apenas he hecho un recorrido de novecientos metros. He avanzado por caminos cubiertos. Para fortificar algunas de estas trincheras se emplearon incluso los railes del tranvía que llegaba hasta Puerta de Hierro. Estamos a dos kilómetros de la Puerta del Sol. A través de las mirillas de cada puesto de observación se ven, a una distancia de menos de diez metros, las posiciones enemigas. Aquí no hacen falta altavoces. Queriendo, los rojos oían perfectamente nuestras palabras y nuestras risas.

El Clínico es lo más avanzado de nuestras posiciones. Las minas marxistas han arrancado de cuajo algunos de sus cimientos dejándole como un libro desen cuadrado. La Casa de Velázquez, el Palacete de la Moncloa son ya casi un montón de ruinas.

La metralla ha mutilado los árboles. La mayoría de ellos secos y mordidos del plomo elevan hacia los cielos sus ramas ya sin

hojas como unas manos esqueléticas en actitud de oración. Debajo del gran Viaducto que antes atravesaba estas edificaciones de la Ciudad Universitaria un autobús de dos pisos, que nos recuerda viejas fisnomías del Paseo del Prado y de la calle de Alcalá, se cubre en un rincón de ovillo y polvo. Se resaca la guerra en el paisaje. Apenas se oye un tiro. Allí mismo sin embargo se ha vivido la guerra más dura.

—80.000 disparos por minuto. Me explica laconicamente un oficial.

—Que efecto producen las minas enemigas? —le pregunto.

—Ahora verá usted. Cruzamos por delante del Palacete de Agrónomos y de la Escuela de Arquitectura. Nos adentramos hasta las vanguardias más avanzadas. De pronto me parece encontrarme ante el cráter de un volcán.

—Aquí merleón los rojos cerca de mil kilos de dinamita — me dice mi interlocutor. — Es un embudo de cerca de noventa metros de ancho por veinte de profundidad... Pero qué inútil. No adelantaron ni un paso.

Cruza, de pronto sobre nosotros, el silbido de una morterata roja. Mi interlocutor no se inmuta. Yo me acerco a mirar por una tronera, otra vez a Madrid. El silencio ha vuelto. Y la vieja ciudad, desierta ante mis ojos, me ha parecido, ahora más que nunca, traspasada de una pena indecible de dolor y de muerte.

Crónica breve de la situación militar

El enemigo en el Ebro se va y por todas partes atacado

La victoria de ayer en el Ebro es una consecuencia de las operaciones realizadas en los días anteriores.

Mora de Ebro tenía que caer y ha caído. Nuestros soldados se dirigen ya hacia el Norte, donde la situación del enemigo que tiene tres frentes de ataque ha de hacerse precipitada.

La ocupación de Benisanet, junto con las posiciones logradas ayer constituyen un núcleo importante de posiciones, de las cuales el vértice de la Picos es, sin duda la más interesante.

El enemigo no encuentra ya en el Ebro ningún punto de reposo y por todos los lados se ve atacado.

Su difícil situación en el sector del Ebro, no tiende a resolverse por ninguno de esos atajos que a veces ocurren como medio para tratar de salvarse.

Ayer atacaron en Nules, fracasando en su ataque, que les ha costado una terrible derrota.

Según el Parte Oficial de guerra pueden calcularse en setecientos los prisioneros capturados y quinientos muertos, así como seis tanques que han caído en nuestro poder.

Los rojos también atacaron el Segre, siendo inútiles sus esfuerzos y nulos los resultados de este ataque.

La aviación roja, cuya actividad es ya proverbial en el mundo entero, realizó ayer, como en tantas otras ocasiones, como siempre, una nueva y cobarde agresión a un pueblo tranquilo de la retaguardia en que no había prisioneros ni nada. Sobre el pueblo de Cebra lanzaron los aviones su metralla, ocasionando ochenta y seis muertos entre niños, niños y campesinos, hiriendo a otras ciento diecisiete personas, en su totalidad del sector civil.

Así es como reacciona la bestia roja, con el asesinato a mansalva de mujeres, niños y hombres.

La jornada del pasado lunes la dedicaron a labores profesionales

Roma, 8. — La jornada del pasado lunes fué dedicada por los maestros españoles a las labores profesionales. Después de una hora dedicada a la labor física, asistieron a varias conferencias en las que se versó sobre pedagogía general.

Por la tarde los maestros asistieron a los estudios de lengua italiana y a la proyección de algunas películas instructivas.

De la crónica de "El Tebib"

(Viene de la primera) drón de Caballería nuestro que por cierto durante toda la jornada de ayer y la de hoy, ha estado magnífico.

Por delante, el pinto que ayer hicieron al atacar por Nules, hoy no tuvo repetición. Tal fué la dureza del castigo que ayer sufrieron la guerra por aquellos puntos se redujo a intenso fuego de artillería, como de preparación de asalto, pero la cosa que tan solo en esto: en muchos cañones, en mucho ruido y ninguna nuez.

Entró, tanto siguen los pasados y los prisioneros con rara unanimidad acosando la situación angustiosa e insostenible de su retaguardia. Se explica bien que Negrín y Company se dediquen estos días, con gran afán, a porfiarse por esos mundos de Dios. Y dicen ahora, que para remediar en lo posible el hambre en la retaguardia enemiga, esperan que la Sociedad de Naciones les entregue mensualmente medio millón de libras esterlinas. No pasamos a creerlo. De qué puede servir ese auxilio de medio millón de libras esterlinas? Representa muy poco para sostener a más de diez millones de hambrientos. No creemos que con tres pesetas por cabeza y no creemos que con doce reales en treinta días, se remedie el hambre de una sola persona de su retaguardia, en la que se dan casos pintorescos como el que hoy me ha contado el protagonista del hecho.

Se trata de un sargento milliano que el mismo día dos de este mes dice se paseaba por las Ramblas, camino del cuartel, apresuradamente, porque se le había hecho tarde, mientras comía un trozo de pan y un pedazo de tocino se le cayó al suelo. Dudó un momento si recogerlo o no, pero como se había manchado de barro y aquel día había comido no del todo mal, y aun le quedaba otro pedazo regular, lo iba a despreciar. Lo cogió entre los dedos para frotarse con él el calzador para engrasarlo. Lo hizo despacio y luego tiró lo que le quedaba, que no era más que una pequeña corteza, y unos pinga fillos de grasa. No bien lo hubo hecho, cuando tres muchachas que le estaban observando se lanzaron sobre aquel trozo de alimento. El mismo vio cómo se peleaban por su adquisición y como, al fin una de ellas que lo pudo atrapar, se lo comió de un bocado. Este terrible episodio da idea de lo torpe de esta ayuda de medio millón de libras esterlinas, que tratan de obtener de la Sociedad de Naciones los mandamás marxistas. Lo que ocurre es que nadie ha pensado en la zona roja en utilizar este dinero para saciar el hambre de los pobres que están padeciendo de inanición. Más bien lo que sucede, es que ese dinero irá a aumentar el peculio de los comunistas que trafican con la adquisición de armas. Y también, posiblemente, que sirva para comprar algún aparato que vaya a aumentar esa "gloriosa" aviación que en estos días está bombardeando pueblos y matando a gentes inofensivas, sin dudar para desquitarse de la cobardía que tuvieron hace tres fechas, cuando nuestros aviadores batieron sus propios aeródromos y no tuvieron la vergüenza de iniciar siquiera un salido.

LA PRENSA BRASILEÑA SE OCUPA DE LOS MANEJOS DEL KOMINTERN

Río de Janeiro, 8. — La "Gaceta de Noticias", en su número de hoy, dice que en relación con el terrible incendio producido recientemente en Marsella y la explosión en el barco alemán "Vancouver", hay que observar que esto es debido a las maniobras del Komintern.

Recoge también este diario la noticia del atentado cometido contra el secretario de la Embajada alemana en París, y termina exponiendo que el mundo se encuentra frente a una conspiración de terroristas que Moscú continúa practicando con el mayor cinismo el arte de asesinar.

Otras noticias del Extranjero

COMUNICA HALLARSE DISPUESTO A LABORAR CON ENERGIA Y VOLUNTAD EN PRO DE LAS MEJORES RELACIONES FRANCO-ITALIANAS Y AL SERVICIO DE LA PAZ EUROPEA

El embajador de Francia en Roma, Poncet, hace declaraciones a los periodistas

Roma, 8. — El nuevo embajador de Francia Poncet, ha recibido hoy a los periodistas a quienes les ha manifestado que después de producirse una profunda satisfacción al haber sido designado como embajador de su país en Roma, cerca del Rey Emperador, se halla dispuesto a laborar con energía y voluntad en las mejores relaciones

SOBRE LA PROXIMA VISITA A PARIS DE CHAMBERLAIN Y LORD HALIFAX

Paris, 8. — El Primer ministro inglés Chamberlain y el Consejero de Relaciones Exteriores, lord Halifax, llegarán a esta capital el próximo miércoles día 23 a las cinco de la tarde.

Beneficios para los Hebreros voluntarios italianos que han luchado en España

Roma, 8. — La Federación fascista de empleados y obreros de la industria han firmado un acuerdo haciendo extensivos los beneficios que se conceden a los obreros a su regreso del Frente Oriental, a los combatientes que regresan de España, etc.

LA PRENSA INGLESA COMENTA EL DISCURSO DEL MINISTRO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS DE ALEMANIA

Londres, 8. — Los periódicos ingleses conceden gran importancia al discurso pronunciado por el Ministro de Negocios Extranjeros von Ribbentrop, ante la Asociación de Prensa Extrajera.

LA ESTANCIA DE LOS MAESTROS ESPAÑOLES EN ITALIA

La jornada del pasado lunes la dedicaron a labores profesionales

Roma, 8. — La jornada del pasado lunes fué dedicada por los maestros españoles a las labores profesionales. Después de una hora dedicada a la labor física, asistieron a varias conferencias en las que se versó sobre pedagogía general.

LA ESTANCIA DE LOS MAESTROS ESPAÑOLES EN ITALIA

LAS OBRAS DEL LAGO MAVOR, EN ITALIA

Milán, 8. — Las obras de regulación de las del Lago Mavor han dado comienzo ya. Con estos trabajos de gran importancia se conseguirá el regadío de cincuenta mil hectáreas, esperando que queden terminados en el plazo de tres años.

LA MATIN TRATA SOBRE LA POLITICA EXTERIOR DE FRANCIA

Paris, 8. — El periódico "Le Matin", dice que el embajador francés en Londres ha manifestado que los dos países se encuentran dispuestos a entablar negociaciones económicas.

El diario opina que Francia, con sus actuales embajadores en Roma y Londres esta ante la mejor ocasión de llevar a cabo un acercamiento a Italia e Inglaterra, pero que para ello necesitan dichos agentes diplomáticos que su labor cuente con la colaboración del Gobierno, de la Prensa y la opinión pública.

EL INFORME SOBRE EL ACTO DE SABOTAJE REALIZADO CONTRA UN BARCO ALEMÁN EN LA BAHIA DE SAN FRANCISCO

San Francisco, 8. — En el informe sobre el resultado de las investigaciones realizadas por el acto de sabotaje cometido contra el barco alemán "Vancouver", suministrado por mister Harring, se dice que la explosión se produjo en el exterior del buque.

EN EL CONGRESO INTERNACIONAL DE RADIODIFUSION DE HOLANDA

Se acuerda conceder un puesto permanente al representante de la España Nacional

Amsterdam, 8. — Se ha reunido el Congreso Internacional de Radiodifusión en esta ciudad, donde reside el Secretario General del mismo.

El representante de la España Nacional en el Congreso, Reverendo Padre don Arturo Rivas informó sobre el estado y desarrollo de la radiodifusión en el territorio nacional de España.

EL AYUNTAMIENTO DE ZURICH PROHIBE LA CONMEMORACION DE LA REVOLUCION

Zurich, 8. — El ayuntamiento de esa capital en su sesión última, prohibió al partido comunista que celebrase la aniversario de la revolución soviética, así como el momento HA SIDO EVITADA LA CRISIS

Bruselas, 8. — Anoche después de haber sido recibido de nuevo por el Rey, el jefe del gobierno Spaach se han hecho nuevas gestiones para conservar el gabinete. La reunión del gobierno que se había anunciado hoy ha sido aplazada.

LAS RELACIONES ENTRE SUECIA Y LA ESPAÑA NACIONAL

Estocolmo, 8. — El ministro de Negocios Extranjeros, ha manifestado que el Gobierno sueco propone entablar próximamente relaciones con Burgos, como consecuencia del nombramiento de un agente de la España Nacional en Suecia.

De Tetuán

Delegación calle General Sanjurjo, número 20

SEPELIO

En la tarde de ayer recibió cristiana sepultura el cadáver de María Mañán Góngora, fallecida el día anterior a la temprana edad de catorce años y víctima de la rapidísima enfermedad.

LESIONADOS CASUALMENTE

En el Dispensario Municipal recibieron asistencia las siguientes personas que presentaban lesiones de carácter leve, ocasionadas casualmente:

Rosario Medina Martínez, de erosiones en el torax.

—Abdeslan Ben Abdeslan Salas, de una herida en la frente.

—Mohamed Ben Abdeslanh Socola, de extracción de un cuerpo extraño (espina de palmito) clavado en la espalda en ocasión de hallarse en el campo.

PETICION DE MANO

En Tetuán, por la señora viuda de Caruonell, Estrella de León y Frimo de Rivera, y para su hijo Diego, oficial del Arma de Artillería, ha sido pedida la mano de la encantadora hija María Fernanda, al capitán de Navío don José Montero Ríos y señora.

EL RESULTADO DE LA FUNCION ORGANIZADA POR EL FASCIO ITALIANO A BENEFICIO DE AUXILIO SOCIAL

He aquí el resultado de la función organizada por el Fascio Italiano en el Teatro Español el día 28 de próximo pasado octubre a beneficio del Auxilio Social:

Por 332 butacas, 664 pesetas; 30 ídem, vendidas al Ala Littoria, 67'50; 12 balcones, 18'00; 30 general, 21'50; donativo del Ilmo. señor Delegado de Hacienda, 25'00; total, 796 pesetas. A deducir, gastos, 51'00 pesetas. Líquido pesetas, 745'00. (Setecientos cuarenta y cinco pesetas).

Dicha cantidad fué entregada en la tarde de ayer por el secretario del Fascio, señor Calderoni, en la Administración Provincial de Auxilio Social.

Dicho señor recibió en nombre de Auxilio Social las más expresivas gracias por la fina atención tenida para con la Organización por el Fascio de la noble Italia.

Se ha transmitido a la Sección Femenina las gracias en nombre del Fascio, por la eficaz colaboración que las camaradas tuvieron en la preparación de la función que tan brillantemente resultó.

Hacemos constar que el teatro fué cedido gratuitamente por el gerente de la empresa don Damián Salas.

SE DESEA ALQUILAR en la misma calle del Generalísimo Francisco de Tetuán, habitación desahogada, con uno o dos balcones a la calle, en casa particular, para dedicarla a oficina.

Darán razón: Delegación de EL FARO DE CEUTA, calle General Sanjurjo, número 20. TETUAN.

Lea usted EL FARO

Noticias de la España liberada

EN EL MINISTERIO DEL INTERIOR

Las visitas recibidas por el señor Serrano Suñer

Burgos, 8. — Poco después del mediodía, regresó de Toledo el Ministro del Interior y de Prensa y Propaganda, señor Serrano Suñer.

Por la tarde, recibió en su despacho al magistrado del Tribunal Supremo don Juan Bernádez y a los miembros de la Junta Política de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. señores don Esteban Bilbao y don Pedro Gamero del Castillo.

EL MINISTRO DEL INTERIOR Y SU DISTINGUIDA ESPOSA MARCHAN DE TOLEDO PARA BURGOS

El señor Serrano Suñer se propone regresar a la ciudad imperial para estudiar su reconstrucción

Toledo, 8. — Esta mañana, poco antes de las diez, emprendió su viaje de regreso a Burgos el Ministro del Interior y de Prensa y Propaganda don Ramón Serrano Suñer, acompañado de su distinguida esposa y del conde de Mayalde.

Hasta el límite jurisdiccional de la provincia fueron acompañados por las autoridades.

El señor Serrano Suñer que ha permanecido en esta capital desde el pasado domingo, marcha profundamente complacido por las innumerables muestras de adhesión que ha recibido durante su breve estancia en la ciudad. Lleva el Ministro del Interior una gran impresión sobre el aspecto de la ciudad mar

tir, habiendo podido comprobar las huellas del vandalismo rojo, propiamente volvier en fecha próxima con el objeto de estudiar la situación actual de Toledo y la forma de su reconstrucción ya que a ella es merecedora por su glorioso pasado, por su presente y por el futuro.

QUEDA CONSTITUIDO EL PATRONATO DE ARTE SACRO

También es nombrada la Junta organizadora de la exposición

Vitoria, 8. — El Patronato de Arte Sacro ha quedado constituido por las personalidades siguientes: Conde de Jordana, Ministro de Asuntos Exteriores; Vicepresidente Reverendo padre Sanz, Vocales: Conde de Rodrigo, Ministro de Justicia; el Cardenal Gomá; el Nuncio Apostólico de su Santidad; y el administrador Apostólico de Vitoria.

La Junta Organizadora de la Exposición de Arte Sacro, ha quedado constituida por el Alcalde de Vitoria, el Canónigo don Luis Despuols, el Reverendo Padre Luis Pérez, el Padre Pulgar y el Director de la Escuela profesional de los Salesianos de Fampolona.

También esta Junta cuenta en su seno al marqués de la Vega Inclán y al Jefe del Servicio Nacional de Archivos y Bibliotecas.

UN MAGNIFICO FESTIVAL EN EL TEATRO ARGENTINA, DE ZARAGOZA

Zaragoza, 8. — En el Teatro Argentina se celebró esta tarde el anunciado festival pro frentes y hospitales.

En primer término actuó un magno espectáculo de la Compañía de los actores argentinos, encabezada por la actriz Carmen de los Angeles, preciosa melodista de los días de María Fernández, continuada por la compañía de teatro independiente de salinero titulado. Por esta noche nada más. En la segunda parte, Raquel Rodrigo actuó de manera maravillosa, terminando la función con un recitado por Carmen Diaz, de una parte de "Morena Clara".

CERVANTES

EXITO del número 352 de la interesante revista ACTUALIDADES UFA.

EXITO del documental en colores naturales MELODIA DE LAS ISLAS.

EXITO 20 th Century Fox. Las dos estrocas más simpáticas de las pantallas del mundo: Loretta Young y Robert Taylor (el galán de moda) en la emocionante producción con lujosos escenarios

ESPOSA ANONIMA Producción extraordinaria cien por cien. Obra hermosa llena de juventud y alegría. Film belicórico de realismo. Un triunfo indiscutible que cautivará y moverá a los espectadores.

Advertencia. — Por haberse cedido el local para celebrar en el día festivo, uno el jueves y otro el viernes, el SEXTO gran programa Cervantes no se estreñará hasta el sábado próximo figurando en el mismo CANDIDATA A MILLONARIA superproducción Paramount en español con Carole Lombard



Bayer logo and advertisement for 'Instantina' medicine, describing its benefits for neuralgia, headaches, and other ailments. Text includes: '¡Basta ya!... de neuralgias, dolores de cabeza, de muelas y resfriados que agotan, a la larga, la naturaleza más fuerte. ... tomaré sin más demora "INSTANTINA", el nuevo producto "Bayer" de máxima eficacia y efectos inmediatos. Instantina alivia al instante'

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Asociación Católica de P. días de Familia'.

Advertisement for 'Doctora Ruiz-Capillas de Vicens MEDICO-DENTISTA'.

Advertisement for 'Cayetano de la Vega Diaz MEDICO-OCULISTA'.

Advertisement for 'Doctor P. González-Haba'.

Advertisement for 'ALRAJAS JOYERIA "LA USMERALDA"'.